



COMUNICACIONES UACH.



EGON MONTECINOS ASUMIÓ EN EL DIRECTORIO PARA EL PERIODO 2025-2026.

Rector de la UACH asumió segunda vicepresidencia de la Red de Universidades G9

LA ORGANIZACIÓN. Agrupa a los centros tradicionales, no estatales y del CRUCH.

El Dr. Egon Montecinos, rector de la Universidad Austral de Chile (UACH), asumió la segunda vicepresidencia de la Red de Universidades Públicas no Estatales G9, agrupación que desde 2013 se plantea como un referente nacional en la generación de bienes públicos que contribuyan al progreso social, cultural y económico del país.

El rector de la UACH valoró este nombramiento y recaló que asume el cargo con "cariño y con el compromiso de contribuir al posicionamiento de esta casa de estudios a nivel nacional. Así como también de aportar al desarrollo de la educación superior en los ámbitos de acción de esta red de universidades".

La Red G9 agrupa a las universidades tradicionales, no estatales, del Consejo de Rectoras y Rectores de las Universidades Chilenas-CRUCH. Conforman esta Red la Pontificia Universidad

Católica de Chile (UC), la Universidad de Concepción (UdeC), la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), la Universidad Técnica Federico Santa María (USM), la Universidad Austral de Chile (UACH), la Universidad Católica del Norte (UCN), la Universidad Católica de Temuco (UCT), la Universidad Católica del Maule (UCM) y la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC).

El actual presidente de la Red de Universidades G9 es el Rector Juan Yuz de la USM. Asumió el cargo para el período entre junio de 2025 y mayo de 2026. El directorio de la Red G9, además está conformado por el primer vicepresidente, rector Juan Carlos de la Llera (UC); el segundo vicepresidente, rector Egon Montecinos (UACH); la secretaria, rectora Ma. Cecilia Hernández (UCN) y el tesorero, rector Claudio Rojas (UCM). 